

Jahresbericht Präsident Verein Atem-Weg 2020

Geschätzte Vereinsmitglieder

Der Virus ist allgegenwärtig und mischt sich in alles ein. Aufgrund dessen kann auch dieses Jahr unsere Generalversammlung nicht nach Wunsch durchgeführt werden. Eingeschränkte Lebens- und Arbeitsgewohnheiten bieten aber durchaus Möglichkeiten zum Dazulernen. So führen wir im Vorstand Videokonferenzen durch und auch dieses Jahr wende ich mich zur 5. Generalversammlung schriftlich an euch.

Rückblick Jahresprogramm 2020

Ungewöhnliche Situationen erfordern spezielle Massnahmen. Dieser Leitgedanke beschäftigt den Vorstand im letzten Jahr.

Dienstag, 17. März 2020 5. Generalversammlung

Die GV wurde online mit folgenden Themen durchgeführt:

- Jahresbericht des Präsidenten
- Jahresrechnung 2019
- Budget 2020
- Revisionsbericht

Anträge sind keine eingegangen.

95 Mitglieder haben allen Anträgen zugestimmt. Wir haben auch zahlreiche positive Feedbacks erhalten. Dafür bedanken wir uns herzlich.

Samstag, 9. Mai 2020 Unterhaltstag auf dem Atem-Weg

Bereits am 7. und 8. Mai haben wir mit dem Hochdruckreiniger gearbeitet, Holzschnitzel verteilt und die Holzinfrastruktur auf Posten 6 „Kiwanis Platz“ gestrichen. Am eigentlichen Unterhaltstag wurde in verschiedenen Gruppen beim Posten 2 „Fussparcour“ gearbeitet, die neue Schaukel nach Posten 5 aufgestellt, ein neues Bänkli bei Posten 7 gesetzt und einige Logos aufgefrischt. Den Arbeitstag haben wir mit einem gemütlichen Grillevent auf dem Posten 10 „Sandsteinoase“ abgeschlossen.

Euch fleissigen Vereinsmitglieder gebührt ein grosser Dank von Lisbeth und Walti Bloch: Brigitte Reber, Beatrice Kuhn, Heinz Müller, Freddy Nock, Andy Hopp, Freddy Keller, Bruno Gehrig, Kurt Hirsiger, Marcel Thönen.

Die Wegführung bei Schiessbetrieb ist jetzt ab Färbiladen durchgängig ausgeschildert. Ausführung: Alfred Schaeffer – vielen Dank Alfred.

Der Abkürzungs-Pfad Atem-Weg (blaue, kleine Route) ab Posten 7 „Vertrauen/Loslassen“ Richtung „Abstieg“ wurde ebenfalls durch unser Vereinsmitglied Adrian Müller so gut wie möglich saniert. Die Gemeinde Safenwil hat die Kosten dafür übernommen. Wir schätzen die Unterstützung der Gemeinde wie auch von Adrian sehr, vielen Dank.

Sonntag, 17. Mai 2020 Aufnahmearbeiten des Atem-Weg Films

Unter der Leitung von unserem Vorstandsmitglied Martin Jaggi wurde ein Storyboard erstellt. Die Filmcrew von Business Design Laupersdorf versammelte sich, ausgerüstet mit Kamera und Drohne um 10 Uhr morgens beim Schützenhaus. Bei herrlichem Frühsommerwetter machten wir uns alle auf den Weg. Auch für dieses spezielle Erlebnis durften wir auf Mitwirkung unserer Vereinsmitglieder zählen. Wir danken der Filmcrew und unseren Darstellerinnen und Darsteller: Brigitte Reber, Familie Hopp und Familie Wymann. Der Atem-Weg-Film wirkt einladend - motiviert zum Erlebnis – nur Mut - bis bald im Wald!

Sonntag, 28. Juni 2020 Vereinsanlass „Erlebnis auf dem Atem-Weg“.



Mit viel Taktgefühl und Einfühlungsvermögen führte Stephan Rigert über 70 Teilnehmende spielerisch in die lebensfrohe Welt des Trommelns. Der Höhepunkt war das Schlusskonzert beim Posten 10 „Sandstein Oase“.

Unsere beiden Sponsoren: HTO Treuhand Olten, Vereinsmitglied Markus Bracher und Clientis Bank Oftringen, Daniel Studer haben diesen einzigartigen Anlass möglich gemacht. Applaus, mit besten Dank!

Gleichzeitig weihen wir zwei neue Tafeln ein, die über die Geschichte Scherenburg und über den eigenwilligen Künstler Hans Widmer aus Safenwil informieren.

Unsere weiteren Sponsoren: Kulturkreis Safenwil und Hautärzte Zofingen Dr.med. Thomas Gutersohn. Viele Waldbesucher werden diese Bereicherung sehr schätzen. Applaus mit bestem Dank!

Dienstag, 20. Oktober 2020 Vereinsanlass „Atem-Weg Talk“



Talk im Lindenhof Oftringen mit Nina Corti und Max Misteli, Moderation: David Kaufmann

Pandemiebedingt wurde dieser Anlass um ein Jahr verschoben.

Neues Datum: Dienstag, 19. Oktober 2021

Samstag, 20. November 2020 „Weihnachtsbaum auf dem Atem-Weg“

Weihnachtsbaum und Holzstern mit Aufschrift „Zuversicht und Vertrauen“. Der Posten 10 „Sandstein Oase“ wird seit dem 1. Advent zum ersten Mal mit einem naturgetreuen Weihnachtsbaum ausgestattet. Der Vorstand hat ihn im Einverständnis der Gemeinde Safenwil bei nasskaltem, aber mystischen Nebelwetter aufgestellt und geschmückt. Die warme Gulaschsuppe am Feuer vermochte unser Adventserlebnis in froher Runde abzurunden.

Finanzen

Im Vorstand haben wir auf Grund der aktuellen Situation, einige Investitionen zu tätigen.

- Neugestaltung der Flyer und Druck von 5000 Ex.
- Hollywoodschaukel nach Posten 5
- Waldbänkli Posten 7
- Atem-Weg-Film, Fotos und Kurzvideos
- Zwei neue Infos-Tafel bei Posten 10

Auf der Einnahmenseite konnten wir Dank gezieltem Sponsoring über CHF 4'000.- mehr als budgetiert einnehmen. Wir haben die Rechnung mit einem Minus von CHF 1'754.45 abgeschlossen. Das Vereinsvermögen beträgt jetzt CHF 17'530.10.

Ich hoffe, Dir mit diesem Jahresbericht die Möglichkeit zu geben, vertiefter in unser Vereinsleben hinein zu blicken.

Deine Unterstützung für unsern Atem-Weg, der gerade in dieser Zeit für viele Menschen eine Kraftinsel bedeutet, meinen allerbesten Dank. Im Namen des Vorstandes wünschen wir dir weiterhin viel Zuversicht und Vertrauen.
Bleib gesund!



Walti Bloch
Präsident Verein Atem-Weg